

Ricardo Monreal no considera oportuna la Reforma Electoral

El senador Ricardo Monreal aseguró que el Instituto Nacional Electoral podrá organizar las elecciones del 2024 sin mayor problema; por lo pronto, el Senado en su mayoría no la va a avalar.

Afirmó que esta institución ha tenido un desempeño aceptable a lo largo de los últimos años.



Consideró que no es momento oportuno para discutir y aprobar una reforma que no solo es electoral sino político-electoral, como la que se está cocinando en la Cámara de Diputados.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AE%2Dc1cX8kV%5FSJP8&cid=75F18D3264FEE48F&211342&parld=75F18D3264FEE48F%211326&o=OneUp